

ABSTRAK

Kurnia Arsah. 2018. “Partisipasi Masyarakat Padang Panjang terhadap Kegiatan Literasi di Perpustakaan Daerah Kota Padang Panjang.” *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Makalah ini membahas tentang partisipasi masyarakat Padang Panjang terhadap kegiatan literasi di perpustakaan daerah Kota Padang Panjang. Penulisan makalah ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan kegiatan literasi yang ada di perpustakaan daerah Kota Padang Panjang; (2) mendeskripsikan bagaimana partisipasi masyarakat terhadap kegiatan literasi di perpustakaan daerah Kota Padang Panjang; (3) mendeskripsikan kendala dan solusi dari kegiatan literasi di perpustakaan daerah Kota Padang Panjang. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Observasi dilakukan dengan melihat tingkah laku dari masyarakat yang mengikuti kegiatan literasi. Sedangkan wawancara yang dilakukan dengan cara bertanya secara langsung kepada pustakawan dan forum pegiat literasi yang bertugas pada masing-masing kegiatan di perpustakaan daerah Kota Padang panjang. Dokumentasi sebagai penunjang hasil penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut: (1) kegiatan literasi di perpustakaan daerah Kota padang panjang bermacam-macam, yaitu lapak baca yang diadakan di tempat umum dan sekolah-sekolah yang ada di daerah Kota Padang Panjang, diadakannya wakaf buku yang berasal dari sumbangan masyarakat umum untuk masyarakat pra sejahtera, dan kegiatan kelas-kelas kreatif yaitu, kelas teater, kelas storytelling, kelas menulis dan kelas mendongeng; (2) partisipasi masyarakat Padang Panjang terhadap kegiatan literasi masih rendah, karena ketertarikan masyarakat hanya diawal kegiatan. Pustakawan di Perpustakaan Daerah Kota Padang Panjang mengajak masyarakat dengan membentuk taman baca masyarakat di setiap kelurahan yang ada di Padang Panjang dan mendirikan pojok-pojok baca.; (3) kendala dan solusi yang dihadapi dari kegiatan literasi di perpustakaan daerah Kota Padang Panjang yaitu sarana dan prasarana yang kurang memadai sehingga perlu menyediakan sarana dan prasarana yang lebih baik lagi, serta minat masyarakat yang kurang mengikuti kegiatan literasi hendaknya lebih mempromosikan apa manfaat yang didapat setelah melakukan kegiatan literasi tersebut.